

Bewährtes Vorstandsteam der Sportschützen Lipperbruch bleibt im Amt

Bei der Jahreshauptversammlung der Sportschützen Blau-Weiß Lipperbruch ließ der 1. Vorsitzende Walter Marton nach der Begrüßung das Sportjahr 2016 Revue passieren: Als Saison-Highlight wurde der unverhoffte Aufstieg der Luftgewehr AufLAGeschützen 46+ von der Verbandsliga in die Westfalenliga gefeiert. Die Stadtmeisterschaft konnte zum 20. Mal gewonnen werden. Damit richtet Lipperbruch sie erneut aus, und zwar vom 6. bis 10. 11. 2017. Bei den Kreismeisterschaften holten die heimischen Sportschützen 15 Kreismeistertitel. Die Bezirksmeisterschaften sind noch nicht abgeschlossen. Bisher gewannen sie 4 Titel. Das gemeinsame Frühstück in Bad Westernkotten sowie die Radtour zum Vogelschießen nach Öchtringhausen fanden großen Anklang und machten Spaß.

Anschließend ehrten der 1. und 2. Vorsitzende fünf Vereinsmitglieder für 25 Jahre Treue. Als Anerkennung erhielten Klaus-Dieter Bläsing, Justus Holm, Günther Schröder, Iris Sekulla und Dagmar Tochtrop eine gerahmte Urkunde.

Nach dem Dank an alle Mitglieder und Unterstützer für ihr Engagement folgten die weiteren Berichterstattungen sowie die Entlastung des Vorstands.

Bevor die Wahlen anstanden stärkten sich alle durch einen Imbiss. Die Wahlen waren allerdings schnell abgeschlossen, denn alle Vorstandsmitglieder wurden zur Wiederwahl vorgeschlagen, die jeweils einstimmig bzw. mit einer Stimmenthaltung erfolgte:

George Clavery (2. Vorsitzender) Justus Holm (Schriftführer), Matthias Reen (Kassenwart), René Sekulla (Schießsportleiter), Iris Sekulla (Jugendleiterin), Dagmar Tochtrop (Presse/Internet) sowie George Clavery (Waffenwart). Neu gewählt wurde Ivonne Pekruhl als zweite Kassenprüferin.

Beim TOP Verschiedenes ging es u. a. um Helfer für das Kompanieschießen am 18. 3. und den Westfalenliga-Heimkampf am 2. 4. 2017. Die Aufsichten sind neu eingeteilt. Ab 2018 ändern sich die Altersklassen.



Der aktuelle Vorstand des SSV Blau-Weiß Lipperbruch: v. l. George Clavery (2. Vors.), René Sekulla, Matthias Reen, Iris Sekulla, Justus Holm, Dagmar Tochtrop und Walter Marton (1. Vors.).



Für 25-jährige Mitgliedschaft in Reihen des SSV Blau-Weiß Lipperbruch wurden (v.l.) Iris Sekulla, Klaus-Dieter Bläsing, Günther Schröder, Justus Holm und Dagmar Tochtrop geehrt.